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始業式での各学年からの話し

３年生菅生拓夢君のお話
春休みが明け，今日から義務教育最後の年が始まりました。コロナで異例のスタートとなった１年生。先月，宮城県

などを襲った地震で学期末を一緒に過ごすことができなかった２年生。と思い返してみれば，あっという間の２年間で

した。そして，今年がこの学校，先生，友達，部活の仲間と過ごすことができる最後の年です。そんな３年目の今年，

目標にしていることが３つあります。

１つ目は，健康で１年間過ごすと言う事です。自慢になりますが，僕はこれまで小学校に入学して以来８年間，授業

日数にして約１６２５日間１度も学校を休んだことがないし，生まれてから１回もインフルエンザにかかった事もあり

ません。今年もこのようなご時世なので，体調面にはより一層気を付けて義務教育９年間無欠席を達成したいです。

２つ目は，毎日の学校生活を楽しむと言う事です。最後の年なので，「最後の運動会」や「最後の合唱コンクール」

など，すべての行事などに「最後」が付きます。なので，一つ一つ行事や日々の学校生活などを楽しんで，コロナだっ

た１年生，地震とコロナの２年生，楽しかった３年生，とすべてが自分の中学校生活の思い出になるようにしたいです。

３つ目は，部活動です。部活動では，ずっと中総体の県大会優勝を目標に掲げてきました。これまでの部活動では，

先生方やチームメイトにたくさん良い思いをさせてもらったり，素晴らしい経験をさせてもらいました。試合に出させ

てもらっている身としては，まだまだ微力で稚拙な部分もあるので，チームにもっと貢献できるようになりたいです。

これらの３つが僕の今年の目標です。勉強面は言いませんでしたが，受験生の今年は，勉強はやって当然です。勝負

の年になるので，家庭学習や学び合い活動などをより一層頑張りたいです。また，新たな１年も迎えるにあたって学校

生活，私生活，部活動，それ以外の面でも，自分の役職，立場，役割をしっかりと理解し，それぞれの仕事にしっかり

と責任と自覚をもって取り組みたいです。

２年生川上柚歩さんのお話
学年として意識したいと思っていることは２つです。

１つ目は，「どんな時でも目標を持ち，それを意識して行動する。」ことです。１年生が入り，先輩という立場になり

ます。格好いい先輩・頼られる先輩になりたいとは思っているものの，そのような先輩になれるかどうか今は不安です。

自分が頼りにしている先輩は，やるべきことに向かって目標を持ち，それに向けて一生懸命に取り組んでいました。そ

の姿が，何より人としての憧れや信頼を生み，良き先輩の姿につながるのではないかと思います。何となく生活するの

ではなく，どんなことにも目標を立てて挑み続ける学年でありたいと思います。

２つ目は，「今この時を大切にする。」ことです。コロナウイルスの影響で，共に過ごす時間や行事が少なくなってい

ます。さらに，先日の地震の影響で，クラスや学年の仲間と，名残惜しむ間もなく，１年生を終えました。だからこそ，

仲間との「今」の時間を大切に過ごしたいです。特に同級生とはあと２年の中学校生活になります。大事な時にまとま

り，切磋琢磨しながら集団として正しい方向へ向かい，仲間として１年間成長を続け，最上級生になりたいと思います。

自分自身としては２つあります。

１つ目は，「ポジティブになる。」ということです。私はどちらかというといろいろなことを抱え込んでしまっている

ほうでした。そのため，友達に心配をかけてしまいました。これからは，ポジティブな考え方をできるように努力した

いと思います。

２つ目は，「計画性を持ち，先のことを考えた行動をする。」ということです。私は，今のことに没頭しすぎて先が見

えなくなり，ミスも多く，自分でも嫌になることがあります。なので，先を見越し，今は何を優先して取り組み，何を

どこまで仕上げるかを，前もって計画し，順序だてて取り組みたいです。

以上を踏まえて，後輩からも先輩からも頼られる，どんなに大変な時期でもみんなで協力し共に成長できるそんな安

定した充実した中学校生活を送りたいと思います。
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PTA総会について ＳＣの先生を紹介します

本年度のＰＴＡ総会は新型コロナウィルス感染 中学生の年代は思春期であり，いろいろと悩みもあ

防止のため紙面による議決になります。１８日（月） ることでしょう。また，保護者の方々も子育ての悩み

に総会資料をお配りしますので，目を通していた はつきないものと思います。やはり，悩みをため込む

だき，何か異議などございましたら，２５日（月） ことはいろいろな意味でよくないです。友達や担任の

まで学校まで電話をいただきたいと思います。お 先生などに話をするようにして，ため込まないように

電話がない場合には承認いただいたということに して下さい。

なりますのでご了承ください。 本校には，月曜日にスクールカウンセラーの先生が

また，今年度のＰＴＡ役員についてですが，現 いらっしゃいます。上田穫（うえだゆたか）先生とい

在決まっている役員以外は昨年同様抽選で行い， います。学校生活や日々の生活において悩んでいるこ

決まった場合にはご家庭で電話させていただきま となどがあれば，相談してください。保護者，生徒ど

すのでよろしくお願いします。 ちらでも可能です。予約制となっておりますので，学

校に電話いただきまして，カウンセリングの予約をし

たいとお話しください。

４月の行事予定

日 月 火 水 木 金 土

１３ １４ １５ １６

専門委員会 ３年実力試験

仮入部

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３

３年全国学力 ２者面談 ２者面談 ２者面談

学習状況調査 避難訓練(6h） 授業参観

１,２年 学年懇談会

実力試験

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０

２者面談 ２者面談 ２者面談 ２者面談 昭和の日

職員会議 歯科検診 職員会議 １年校外学習

部活なし 部活なし

○１年生の部活動の仮入部届〆切は４月２０日(水)までに担任に提出です。本入部届締切は５月２日(月)です。

○ゴールデンウィーク中の各部活動の活動日等については、後日プリントを配布してお知らせいたします。

生徒会入会式が行われました
１３日の３・４時間目に生徒会主催による生徒会入会式が行われました。まずは生徒会役員の紹介や生徒会組織

の説明。続いて各部活動からの紹介が行われました。先輩達が工夫をこらして行った企画を１年生も真剣に聞いて

おり，素晴らしい会になりました。生徒会が自分たちでつくり上げるものだということや，役員の大切さ，大変さを

感じられたことと思います。興味があれ

ば，ぜひ，秋の選挙に立候補して成田中を

支えてほしいと思います。また，１年生はこ

れから部活動の仮入部が始まります。今回

の紹介を参考にして計画的に見学し，３年

間続けられる部活動を選んでほしいと思

います。


